

XPRESS

Kalapas Purwokerto, Irwan Rahmat Gumilar Tekankan Pentingnya jaga Kerukunan antar WBP

Narsono Son - PURWOKERTO.XPRESS.CO.ID

Feb 15, 2025 - 15:31



Kalapas Purwokerto, Irwan Rahmat Gumilar Tekankan Pentingnya jaga Kerukunan antar WBP

PURWOKERTO - Kepala Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Purwokerto, Irwan Rahmat Gumilar beri pengarahan warga binaan pemsarakatan untuk

menekankan pentingnya menjaga kerukunan antar Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP), saling menjaga keamanan dan ketertiban serta mematuhi segala tata tertib Lapas Purwokerto, Sabtu (15/02/2025).

Kegiatan Bertempat di lapangan blok hunian Lapas Kelas IIA Purwokerto, Kalapas di dampingi Pejabat Struktural dan petugas pengamanan berikan arahan menegaskan setiap WBP wajib mengikuti semua proses pembinaan yang berjalan dengan baik.



Menurutnya, dengan dilaksanakannya pertemuan dan tatap muka dengan WBP setidaknya ia dapat mendengar secara langsung masukan dan keluhan WBP selama berada di Lapas.

Kalapas Kelas IIA Purwokerto, Irwan Rahmat Gumilar memberika pengarahan kepada WBP untuk tetap menjaga lingkungan Lapas Kelas IIA Purwokerto dalam kondisi tentram dengan bahagia dan fokus kepada pidana yang sedang dijalani.

Irwan pun mengingatkan jangan sampai melanggar tata tertib dan aturan yang berlaku di dalam Lapas.

"Kita semua ini adalah saudara, kalian tinggal disini cuman sementara, jadi anggap seperti pondok sendiri. Maka itu jagalah pondok kalian, lakukan hal-hal baik yang kreatif selama tinggal disini sampai saat kalian bebas nanti", ucap Irwan.

"Tetap jaga kebersihan lingkungan dan ciptakan lingkungan yang sehat, bebas dari kotoran, seperti debu dan sampah", tambahnya.

Beliau juga menyampaikan bahwa hak-hak WBP pasti akan dipenuhi sesuai dengan SOP yang ada. Beliau juga menyampaikan terkait program Akselerasi menteri dan dirjenpas untuk memberantas Handphone & Narkoba di Lapas.



"Kami sampaikan bahwa WBP dilarang menggunakan Handphone dan Narkoba, Lapas Purwokerto sudah berkomitmen untuk menjaga integritas tersebut. Selanjutnya kami disini hadir untuk memberikan hak-hak saudara, silahkan apabila ada masukan sampaikan langsung kepada kami, sehingga bisa kami tindak lanjuti segera," ucap Irwan.

Mengakhiri kegiatan, Kalapas berdiskusi langsung dengan WBP untuk mendengar keluhan dan saran dari para WBP. Beliau berpesan untuk menjaga kehidupan yang harmonis dan lingkungan yang sehat.

(Humas Lapas Purwokerto)